

Jeanne Legrix est centenaire



Jeanne Legrix.

Jeanne Legrix a fêté ses 100 ans. Elle est née le 26 janvier 1924 à Vire, au sein de la ferme des Rames, rue des Cordeliers, où ses parents Léon et Augustine Lebreton étaient exploitants agricoles pour le couvent de la Miséricorde.

Elle rencontre son mari, Marin Legrix, et se marie le 27 avril 1949. Elle va habiter rue du 11— Novembre à Vire, où vont naître Françoise en 1951 puis Jean-Marin en 1959.

Après 25 ans dans une banque et quelques remplacements, elle intègre l'hôpital de Vire comme agent hospitalier. Elle va être amenée à travailler dans plusieurs services, hospice,

médecine, et cardiologie dans le service du Dr Lulé.

En 1977, à l'âge de 53 ans, à son insu et à travers une connivence familiale, elle se retrouve inscrite pour passer son permis de conduire. Permis qu'elle obtiendra quelques mois plus tard, à la grande joie de son mari qui, après avoir passé une partie de sa vie sur les routes comme routier, se fera conduire pour les sorties familiales.

En 1988, elle déménage rue Barbiche. Marin décédera en 1997.

Elle entrera à Symphonia quelques années plus tard, où elle vient de souffler ses 100 bougies.